

2022年11月30日

医療法人社団康久会
介護老人保健施設グリーンワーフ東戸塚
施設長 木村茂三

新型コロナウイルス感染の収束について

令和4年11月4日から全フロアにおいて新型コロナウイルスクラスター（5人以上の集団感染）となりましたが、11月30日付けで陽性者の隔離療養がすべて終了し、収束しました。

皆様にはご心配をお掛けし大変申し訳ありませんでした。今後も職員の感染予防対策を徹底し、ご利用者様・ご家族様に安心してご利用頂けるサービスの提供を目指してまいります。

なお、今回の集団感染を受けまして、おやつについては、1階のご利用者は11月5日から11月23日までの間、2階のご利用者は11月5日から11月24日までの間、3階のご利用者は11月5日から11月20日までの間を停止しました。また教養娯楽（クラブ活動）については、1階ご利用者は11月4日から11月30日までの間、2階・3階ご利用者は11月1日から11月30日までの間を中止しておりましたので、この間のご請求は止めさせて頂いております。

また、11月初旬より中止としていた面会につきましては、既に送付いたしました『ガラス越し面会、オンライン面会再開についてのお知らせ』をご確認くださいますようお願い申し上げます。